Вариант №1

Построить таблицу типа «объект-объект» по следующим данным:
Часть площади   Европы, занятая лесами, составляет 32,8%. 

Часть площади Северной Америки, занятая пашнями и плантациями, составляет 12,8%. Часть площади Азии, занятая пастбищами, составляет 24%. Часть площади Австралии и Океании, занятая прочими землями, составляет 21,6%. Часть площади Северной Америки, занятая прочими землями, составляет 39,5%. Часть площади Африки, занятая пашнями и плантациями, составляет 6,2%. Часть площади Азии,  занятая лесами, составляет 21%. Часть площади Северной Америки, занятая пастбищами, составляет 16,8%. Часть площади Австралии и Океании, занятая пашнями и плантациями, составляет 5,7%. Часть площади Северной Америки, занятая лесами, составляет 30,9%. Часть площади Австралии и Океании, занятая пастбищами, составляет 54,6%. Часть площади Южной Америки, занятая лесами, составляет 53%. Часть площади   Европы, занятая пастбищами, составляет 18,2%. Часть площади Австралии и Океании, занятая лесами, составляет 18,1%. Часть площади Южной Америки, занятая пашнями и плантациями, составляет 7,8%. Часть площади Африки, занятая пастбищами, составляет 26,2%. Часть площади Южной Америки, занятая пастбищами, составляет 26%. Часть площади Африки, занятая лесами, составляет 23,2%. Часть площади Азии, занятая пашнями и плантациями, составляет 17%.  Часть площади   Европы, занятая пашнями и плантациями, составляет 29,6%.  Часть площади Южной Америки, занятая прочими землями, составляет 13,2%. Часть площади   Европы, занятая прочими землями, составляет 19,4%. Часть площади Африки, занятая прочими землями, составляет 44,4%. Часть площади Азии, занятая прочими землями, составляет 38%.
Вариант №2
Построить таблицу по следующему тексту:

Прилагательные мужского рода имеют в именительном падеже окончания –ой/-ый(-ий);
Прилагательные женского рода имеют в предложном падеже окончания –ой/-ей;

Прилагательные мужского рода имеют в дательном падеже окончания –ому/-ему;

Прилагательные среднего рода имеют в винительном падеже окончания –ое/-ее;

Прилагательные женского рода имеют в именительном падеже окончания –ая/-яя;
Прилагательные среднего рода имеют в родительном падеже окончания –ого/-его;
Прилагательные мужского рода имеют в творительном падеже окончания –ым/-им;

Прилагательные женского рода имеют в дательном падеже окончания –ой/-ей;

Прилагательные среднего рода имеют в именительном падеже окончания –ое/-ее;

Прилагательные мужского рода имеют в предложном падеже окончания –ом/-ем;

Прилагательные среднего рода имеют в творительном падеже окончания –ым/-им;

Прилагательные женского рода имеют в родительном падеже окончания – ой/-ей;

Прилагательные мужского рода имеют в винительном падеже окончания –ой/-ый(-ий);

Прилагательные среднего рода имеют в предложном падеже окончания –ом/-ем;

Прилагательные женского рода имеют в винительном падеже окончания –ую/-юю;

Прилагательные среднего рода имеют в дательном падеже окончания –ому/-ему;

Прилагательные мужского рода имеют в родительном падеже окончания – ого/-его.
Прилагательные женского рода имеют в творительном падеже окончания – ой/-ей;
